
　４月 12 日 (金) の４月度例会は「行動する力」と題して遠く小田原の

地より上田博和先輩を講師としてお招きして、会員拡大セミナーを開催致しました。
　「JCとは」「会員拡大とは」「男（人）とは」という３点について、雪国JCや糸魚川JCの事業
事例や全国の会員拡大の事例を、実体験を踏まえてお話をいただき、また夕張再生にむけての
苦闘の日々を、時に冗談交じりに、時に大きな声で、とても熱く熱く語っていただきました。
　入会1年半の私にとって、改めて JCの意味や会員拡大の意味を考え直す良い機会に
なりました。
　そのあとの萩心海での懇親会でも、上田先輩を輪の中心として、高杉晋作
の話、明治維新の話、JC事業の話と盛り上がり、とても実のあるセミナーと
親睦会だったと感じています。
　遠くお忙しい中、萩の地まで来ていただいた上田先輩におかれましては大
変有難うございました。又、その上田先輩を口説くために小田原まで行かれ
た大嶋室長、大変お疲れ様でした。
　気持ちを新たに会員全員で会員拡大12名を達成しましょう。

萩ソーシャルデザイン創造委員会　委員　吉崎　滋洋

　見事に桜が咲き誇る防府天満宮にて、公益社団
法人�日本青年会議所�代 62 代会頭�小畑宏介君によ
る会頭公式訪問が開催されました。
　小畑会頭は講演の中で、私たち JC は尊い（価値の高い）存在であり、人々に影響を与え、
そして変革を生み出すことができる団体であることを強調されました。力強い小畑会頭の
講演を聞き、JC 会員である誇りと、JC 会員である以上人々に影響を与える人物に成長しな
ければならないという使命を感じることができました。また、名刺交換会では、直接小畑
会頭とお話でき、会頭の真心を持って人に接する姿勢を学ばせていただきました。
　この度の会頭公式訪問で経験したことをこれからの JC 活動また自身の成長に活かして
行きたいと思います。� 副理事長　井上　光治

　４月 20 日、21 日に周南市の大津島で未来に輝く JAYCEE 育成委員会が主催す
るブロック会員研修会【未来に輝く JAYCEE 育成プログラム～己の気が行動を変
え、人を変える～】が開催されました。
　萩青年会議所からは理事長をはじめ８名で参加し、メイン事業のカッター訓練
では教官からかなりの罵声を浴びせられ、参加者は気合を注入されておりました。
新社会人になった頃のような新鮮な気持ちになった事だろうと思います。
　翌日には猛吠訓練、ライフプランニングがあり、充実した２日間の研修でした。
　アカデミー事業に限らず JC の事業は参加してみないと本当の 良さはわから
ないと思います。
　来年は是非歴の浅いメンバーに積極的に参加していただき、ア カデミー事業
の素晴らしさを体験してほしいと思います。

�未来に輝くJAYCEE育成委員会　荒川　光雄


